
REUNION DE BUREAU MARDI 23 MAI 2023 
 

Présents : Diane, Jonathan, Antoine B., Antoine J., Thomas, Julien, Bruno, Emilien. 

Absents ou excusés : Arthur, Patrice, Yoann. 

 

I – « Opération Clients » d'Antoine  

 

Pour le moment 6 réponses positives sur une vingtaine d’envoi, pour une animation 

ludique et sportive le 2 juin. Cette animation permettra peut-être d'acquérir de 

nouvelles adhésions et pourquoi pas de mettre en place des parrainages. Jo a prévu de 

venir aider, ainsi qu’Antoine J. et Bruno. Chaque participera amènera de la nourriture 

pour un buffet partagé, le club proposera la bière à 1 ou 2 euros. 

 

II – Assemblée Générale et Fête du club dimanche 18 juin. 

 

Patrice fera le rapport financier, Bruno fera le rapport moral et JP l’activité sportive. 

L'Assemblée Générale est prévue de 10h30 à midi. La JSMT offre la barbecue et l'apéro 

et on fera des jeux et des minis matchs. Le club aimerait proposer des petits matchs : 

double mixte ou double adulte/enfant. Nous proposerons aux adhérents (enfants et 

adultes) de venir défier les meilleurs joueurs du club de 9h à 10h30 et de 14h à 16h, 

ainsi que ses anciens « champions ». Juju doit voir auprès de Luna Dormet et 

Emmanuel Couallier s’ils acceptent de participer à ces défis. JP et Bruno vont se 

concerter pour la communication sur Adoc. Thomas fera un flyer à remettre aux enfants. 

 

III – Préparation saison prochaine. 

 

Le Forum des associations aura lieu le 9 septembre 2023 de 9h à 13h.  Jo, Jean-Philippe, 

Patrice et Bruno seront présents au Forum. Animation découverte du tennis en parallèle 

au Moulin Maillet, avec à priori Thomas et Emilien.  John propose de faire une navette 

pour accompagner enfants et parents à cette animation. Présence estimée de membres 

du club : 6-7 personnes. Patrice vérifiera auprès du Comité ou la Ligue que le paiement 

des adhérents sera effectif sur TenUp via Adoc. Bruno va actualiser les offres tarifaires 

(sans augmentation) sur papier mais aussi sur Adoc. Jo prendra cette année les licences 

via Adoc, à la place de Patrice.   

 

L’animation scolaire auprès de Cerelles, St Roch et Rouziers de Touraine se déroulera 

samedi 16 septembre avec Jo, comme « piqure de rappel » des précédentes.  

 

Le partenariat Décathlon raquettes et textiles sera proposé toute l’am du mercredi 27 

septembre, pour les enfants et les adultes. Antoine va valider cette date avec Alexandre 

Henry, et Thomas va faire un flyer pour présenter le club et la tenue du club. 

 

IV – TMC 3ème série (de 30 à 15/3) des 24-25 juin. 

 

8 inscrits pour l'instant. Jo s'occupera des permanences et JP s'occupera des tableaux. 

Après les rencontres, la consommation de boissons permettra quelques rentrées 

financières. Inscription 20 € par joueur, balles fournies. Le gagnant aura une carte de 

50 € et une wild card afin de l’inviter à notre TMC des 23 et 24 septembre, le 

finaliste une bouteille de pétillant. Bruno sera présent dimanche, notamment pour la 

remise des récompenses. Merci aux joueurs du Bureau de relancer auprès de leurs potes. 



 

 

V - TMC 2ème – 3ème série (de 15/2 à 5/6) des 23-24 septembre. 

 

JP va faire la demande d'homologation (en procédure tardive) auprès du Comité. Les 

dates sont de préférence les 23-24 sept, voir les 2-3 septembre, selon la réponse du 

Comité. Il faudra aussi que ce dernier nous confirme que les licences en cours sont 

valides pour les 2 dates. JP fera là encore les tableaux et participera peut-être ? 

 

VI – Fête de Mettray avec animation JSMT dimanche 2 juillet 

 

Bruno a réservé 2 structures gonflables : un couloir de service avec radar (25 euros 

auprès de la Ligue), et un mur de cible gratuit avec le Comité. La Mairie installera des 

barrières afin de délimiter une zone d’environ 8 m x 8 m.   

Présence du club de 13h à 18h environ, Il faudrait au minima 4 à 6 personnes du club. 

Pour le moment seulement Bruno, Emilien et en parti Juju. Quid de Patrice ? JP ? Il va 

falloir communiquer auprès des adhérents pour avoir quelques personnes 

supplémentaires.    JP fera un message via Adoc avec Bruno (se concerter au préalable).   

 

VII – Championnats par équipes. 

 

Pénurie de compétiteurs présents lors des différents championnats : hiver, vétérans et 

été. Beaucoup de joueurs sont omniprésents et fragilisent les différents groupes s'ils 

sont absents. L’Objectif souhaité par Bruno (et bien évidemment en fonction de 

nouveaux adhérents potentiels) serait pour l'an prochain d’avoir 2 équipes Femmes et 

4 équipes Hommes. Jo aurait peut-être 2-3 joueurs ou joueuses potentiellement 

intéressés pour nous rejoindre, Emilien aussi. A voir aussi avec « l’opération clients » 

d’Antoine, et « invite ton pote » de JP. Il est fondamental que les licenciés jouent leur 

rôle d'ambassadeurs pour débaucher des joueurs qui ne jouent plus ou jouent moins 

dans d'autres clubs, afin de renforcer le club et les différentes équipes compétitrices.   

 

VIII – Point sponsoring. 

 

Nous n’avons pas été au rendu sur ce point cette année. Seul Tours Nord Motoculture 

et Europeinture ont reconduit leur sponsoring. Le panneau Super U sera remplacé par 

Trimzart, partenaire du club. Emilien reprend le flambeau, merci à lui. 

 

IX – Point distributeur. 

 

Albert et Michel sont venus 2 fois. Ce n'est pas un problème de fluide frigorifique, cela 

pourrait être la carte mémoire qui serait défectueuse. Bruno et Patrice vont se 

rapprocher de Servex et d’autres éventuels réparateurs.  

 

X – Actualisation et mise en ligne du site. 

 

Le site repris là aussi par Emilien doit refléter nos animations et nos actions tennis. Le 

site n'a pas été remis à jour depuis 2016 ! Il faut donc le faire vivre au quotidien avec 

des vidéos, photos, un agenda des événements, organigramme et enseignants du club… 


